



Ministerpräsident Sven Schulze: „Halle kann nach vorn blicken. Und zwar mit Selbstbewusstsein.“

Ministerpräsident Sven Schulze hat auf dem Neujahrsempfang der Stadt Halle zur Zuversicht aufgerufen. In seinem Grußwort sagte er: „Halle kann nach vorn blicken. Und zwar mit Selbstbewusstsein.“ Halle sei längst mehr als nur ein wichtiger Standort in Sachsen-Anhalt. Die Stadt sei ein Motor für ganz Mitteldeutschland. Mit Blick auf die Nachbarstadt sagte der Regierungschef: „Die enge Zusammenarbeit mit Leipzig zeigt: Diese Region denkt nicht in Grenzen, sondern in Chancen. Und das ist genau richtig.“ Außerdem betonte Ministerpräsident Sven Schulze die Bedeutung des entstehenden Zukunftszentrums: „Mit ihm bekommt Halle zusätzliche Strahlkraft. Das wird weit über Sachsen-Anhalt hinaus wahrgenommen. Und es wird wirtschaftliche Impulse setzen.“

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de